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No

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Considerando que o vereador, no exercício do
mandato, representa a população;

Considerando que recebemos pedidos de
moradores da rua Coronel José da Silva, Bonfim Paulista, e do
entorno, solicitando melhorias na sinalização de solo e/ou
Implantação de redutor de velocidade;

Considerando que há relatos por parte dos
moradores da região de acidentes devido a atual condição da via;

Considerando a medida e' de baixo custo,
que se encaixa na competência da Transerp, e pode beneficiar os
motoristas, pedestres e ciclistas que trafegam pela rua, melhorando
o trânsito e evitando acidentes;



Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Estado de São Paulo

Requeremos que seja oficiado ao Prefelto
Municipal que reallze, por intermédio da Transerp, estudo de
viabilidade para implantação de sinalização de solo e/ou redutor de
velocidade na rua Coronei José da Silva, Bonnm Paulista.

Sala das Sessões, 11 de Fevereiro de 2020

mpaio - Vereador


